
 

 

 

 

 

１５０周年記念 

昨年度もお知らせしましたが、今年は西合志第一小学校創立 
１５０周年となります。実行委員会も昨年度から発足し、複数回
の会議を経て、当日に向けて具体的なことが確実に進んでおりま
す。 
実行委員会の委員長に元教育長の高村秀夫様、実行副委員長に

は辻久保区長の長野博巳様になっていただき、中心的に活動して
くださっています。実行委員の方々が協力し合い必要な活動がな
されており頼もしく、当日が楽しみです。また、各地域の多くの
方々に寄付をいただき、西合志第一小学校へのご支援に対して、
感謝の気持ちでいっぱいです。 
今後もいろいろな面で、保護者・地域・行政の方々等にお世話
になることがたくさんあると思います。今後もできる限りのご協
力とご支援をいただきますよう、お願いいたします。これまで、
いろいろな方々の積極的な取り組みとご協力により、当日の式典
に向けて計画が進んでいることを、大変ありがたく思います。 
この伝統ある西合志第一小学校の記念すべき式典を、みんなで成功させましょ

う！ 
★令和６年１０月１３日（日） 

５０年前の１００周年記念式典で行われたタイムカプセルの開封 
※午前中の予定 

★令和６年１１月 １日（金） 
   １５０周年記念式典および学習発表会 ※１日開催の予定 

第一小学校シンボルツリー   学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」 

 

 

 

             校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」 

   

西合志第一小学校 
学校だより 第１０号 
文責 校長 西村羊治 
令和６年４月３０日 くすのき 

ほのぼの学校探検！ 

２５日、２年生が１年生を案内して各教室や家庭科室などの特別教室が、どこにあっ

て何を学習する場所かを教える学校案内を実施しました。かわいい２年生が、かわい

い１年生を案内し、やさしく教える姿はとてもほのぼのとしており、またまたにっこりして

しまう私がいました。また、校長室前には右下の２年生が作った案内板が設置してあり

ました。「命」のことが書いてあり、私のいつもの話を２年生がしっかり聞いてくれてい

ることがわかりとても嬉しかったです。２年生が 1年生と手をつないで、「それはさわっ

てはだめだよ」などアドバイスしたりする姿に、「１年も経つと２年生という立派なお兄

さん・お姉さんになるんだなぁ」と、感心しました。 

今の 1年生も５年後には６年生になります。そのことを想像 

すると、またまたわくわくしてきます。子ども達の日々の成長は 

すごいです。 

校長である私も 

見習わなければ！ 

１５０周年をお知らせするのぼり旗 

２年生手作りの案内板 

校長室でピース 何があるのかな 



 


